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ПРОТОКОЛ № 13 

ОЧЕРЕДНОЙ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации 

 «СПОРТИВНАЯ ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

 
Дата проведения Конференции – 5 Декабря 2017 года 

Место проведения Конференции – г. Санкт-Петербург, ул. Кирочная д.8 

Начало регистрации делегатов – 18.30 

Начало работы Конференции – 19.00 

 

Основание проведения конференции – Решение Президиума Региональной 

физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная Федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» от 1 Ноября 2017 года, Устав 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная 

Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» п.6.1.2. 

 

Региональная физкультурно-спортивная общественная организация «Спортивная 

Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» аккредитована по виду 

спорта «спортивное ориентирование» Комитетом по физической культуре и спорту г. 

Санкт-Петербург 5 мая 2016 года. Распоряжение №121-р. 

 

В Региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная 

Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» зарегистрировано 75 

членов. В соответствии с нормой представительства, утвержденной уставом 

Федерации, три члена Федерации избирают одного делегата для работы на 

Конференции. Всего 25 голосов. 

 

К началу работы Конференции зарегистрировано 23 делегата. Это более 50% 

делегатов. В соответствии с п.6.3 Устав Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования 

Санкт-Петербурга» Конференция считается правомочной.  

 

ДЕЛЕГАТЫ: 

 
1. Гражданин Российской Федерации Бегун Владимир Владимирович  

2. Гражданин Российской Федерации Белов Виктор Григорьевич 

3. Гражданин Российской Федерации Белов Сергей Александрович  

4. Гражданин Российской Федерации Белозеров Владимир Николаевич 

5. Гражданин Российской Федерации Волков Николай Андреевич 

6. Гражданин Российской Федерации Гаврилова Ольга Владимировна 

7. Гражданин Российской Федерации Грушин Сергей Станиславович  

8. Гражданин Российской Федерации Гуреев Максим Владимирович 

9. Гражданин Российской Федерации Гурлева Ольга Александровна  

10. Гражданин Российской Федерации Гусев Илья Владимирович  

11. Гражданин Российской Федерации Казанцев Сергей Александрович 

12. Гражданин Российской Федерации Камышева Светлана Юрьевна  

13. Гражданин Российской Федерации Копелевич Александр Соломонович 

14. Гражданин Российской Федерации Кузнецов Александр Александрович  

15. Гражданин Российской Федерации Кузнецова Светлана Александровна  

16. Гражданин Российской Федерации Курдюмов Александр Александрович  

17. Гражданин Российской Федерации Ломова Ирина Александровна  
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18. Гражданин Российской Федерации Рязанцева Зинаида Александровна 

19. Гражданин Российской Федерации Филатов Владимир Константинович 

20. Гражданин Российской Федерации Фершалова Виктория Савельевна 

21. Гражданин Российской Федерации Чегаровский Михаил Витальевич  

22. Гражданин Российской Федерации Шелехин Анатолий Юрьевич 

23. Гражданин Российской Федерации Яшукова Наталья Викторовна 

 
 

 

1. Выборы счетной комиссии 

 

Слушали: Грушин С.С.: Предложил избрать счетную комиссию в составе двух 

человек: Волков Н.А. и Гаврилова О.В. 

 

ГОЛОСОВАЛИ:  «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

1.1. Избрать счетную комиссию в составе двух человек: Волков Н.А. и Гаврилова О.В. 

  

 

2. Утверждение повестки дня и регламента 

 

Слушали: Грушин С.С.: Предлагается следующая повестка дня и регламент. 

 

Повестка: 

 

1. Отчетный доклад 

2. Доклад Контрольно-ревизионной комиссии 

3. Прения по отчетному докладу 

4. Выборы Президента 

5. Выборы Вице-Президента 

6. Выборы Ответственного Секретаря 

7. Выборы членов Президиума 

8. Выборы Контрольно-ревизионной комиссии 

 

Регламент: 

 

1. Отчетный доклад – 10 минут 

2. Доклад Контрольно-ревизионной комиссии – 5 минут 

3. Прения по отчетному докладу – 3 минуты на выступление 

4. Программы кандидатов в Президенты – 10 минут на выступление. 

5. Прения по программам – 2 минуты на выступление 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ:  «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

2.1. Утвердить повестку дня и регламент. 
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3. Отчет Президента о работе Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «СФСО Санкт-Петербурга» в 2017 году 

 

Слушали: Куприенко Д.В.: Отчет о работе Федерации опубликован на сайте 

Федерации (spbof.ru).  Следует остановиться на основных вопросах: 

 

 

Реализация календаря 2017 года  

 

В 2017 году проведены 6 стартов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга 

в кроссовых дисциплинах, 6 стартов в лыжных дисциплинах и 3 старта в вело-

кроссовых дисциплинах.  

В кроссовых дисциплинах продолжается стабильный рост среднего числа 

участников (в этом году ~700 чел./старт). На стартах зимнего Чемпионата и 

Первенства в 2017 году среднее количество участников составило порядка 300 

чел./старт, по динамике за десятилетие наблюдается медленный рост. В вело-

кроссовых дисциплинах после возобновления Чемпионата в 2012 году число 

участников также плавно растет. 

Помимо стартов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга, под эгидой 

Федерации проведены следующие старты: «Российский Азимут», «Снежная Тропа», 

зимнее и летнее первенство ВУЗов, День Победы, Всемирный День Ориентирования, 

8 этапов проекта «Спортивное ориентирование – в школу» (в том числе один из 

этапов – для участников с ограниченными возможностями). 

 

 

Взаимодействие с Комитетом по ФКиС Санкт-Петербурга 

 

В 2017 году изначально на финансирование ФСО Санкт-Петербурга 

(проведение Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга и выезды сборных команд) 

по линии Комитета по ФКиС было выделено 650000 руб. В течение года по запросу 

удалось получить дополнительное финансирование на выезд взрослой сборной 

(кроссовые дисциплины) на один из осенних этапов Чемпионата России, в итоге 

общая сумма финансирования по этой линии финансирования Комитетом по ФКиС 

составила 740309 руб., не считая выездов, связанных с участием команды Санкт-

Петербурга в спартакиадных и пред-спартакиадных стартах (первенства России).  

Из них 400000 руб. – на проведение ЧИП по всем дисциплинам, остальное – 

выезды сборных. 

К работе по выезду сборной команды на Спартакиаду учащихся очень 

эффективно подключился М.А. Абрамчук. Финансирование Спартакиады Комитетом 

по ФКиС составило 1260871 руб. Из них на инвентарь было выделено 440820 руб., 

остальное – выезды на УТС, Первенства России и непосредственно на финал 

Спартакиады. 

Кроме того, по линии «Комитета по физической культуре и спорту» на 

бюджетные средства целиком или частично проведены такие старты, как «Российский 

азимут – 2017», Чемпионат и первенство ВУЗов, Чемпионат и первенство глухих, 

этапы Кубка «Снежная тропа».  

При финансовой поддержке «Комитета по молодёжной политике и 

взаимодействию с общественными организациями Санкт-Петербурга» проведён 

спортивный праздник в Политехническом парке (Всемирный День Ориентирования). 

Также по линии этого комитета получен грант в сумме 651000 руб. по итогам 

проведения 8 этапов проекта Федерации «Спортивное ориентирование – в школу» в 

2017 году.  
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Несмотря на выделяемые КФиС средства на выезды и проведение 

соревнований, потребности Федерации по реализации календаря и выездов сборных 

пока что существенно превышают выделяемый государством бюджет. 

 

 

Высшее спортивное мастерство, сборные команды  

 

Лыжное ориентирование 

 

Сборная команда Санкт-Петербурга заняла 11е место на зимней Спартакиаде 

учащихся. Данный результат отражает реальную ситуацию с уровнем развития и 

возможностями подготовки наших спортсменов в условиях тёплой и малоснежной 

зимы в регионе, а также при отсутствии централизованной подготовки и 

финансирования сильнейших спортсменов-кандидатов в спартакиадную команду. 

На Чемпионате России, впервые за многие годы, завоёвана медаль в эстафете 

на маркированной трассе (Александр Боревич, Евгений Логвинчук, Даниил Елизаров) 

 

Ориентирование бегом 

 

Развёрнутый анализ итогов летнего сезона представлен в отчёте председателя 

летнего тренерского совета К.В. Волкова. Отчет опубликован на сайте Федерации. 

Следует отметить лидирующую позицию сборной Санкт-Петербурга в 

командном Чемпионате России – 7 медалей, из них 2 золотые.  

Сборная Санкт-Петербурга доминировала в командном зачете на Первенстве 

России – множество медалей по всем возрастным группам.  

Также следует отметить большое представительство спортсменов Санкт-

Петербурга в сборных командах России. В этом году количество переросло в качество 

- бронза в эстафете Кирилла Комарова и Даниила Кашина на Первенстве Мира и 

бронза Дарьи Панченко в эстафете на Кубке Европы. 
 

Вело-ориентирование 

 

Существенно увеличилось представительство Санкт-Петербурга на Первенстве 

России благодаря спортшколам Курортного района и Экрана. 

Успехи взрослой сборной сравнимы с предыдущими годами. Из шести 

дисциплин у мужчин два вторых общекомандных места, включая медали в эстафете 2 

человека. Евгений Логвинчук отобрался в сборную команду России и участвовал в 

Чемпионате Мира.  

Необходимо отметить успешные выступления Алёны Аксёновой и Лилии 

Запорожской. У Алёны Аксёновой, помимо многочисленных побед в России, 

завоёвана бронзовая медаль Первенства Европы. 
 

 

СТК, картография, инспекция 

 

Проведен предсезонный судейский семинар для организаторов стартов 

Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (кроссовые и вело-кроссовые 

дисциплины).  

Инспекция стартов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга была 

проведена в целом на хорошем уровне. 

В рамках заявленного проекта «Район-2016-2017» подготовлены новые карты: 

9 кв.км (район Цвелодубово-юг), 4 кв.км. (район Силанде), автор Чегаровский В.Л. 
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Судейские кадры 

 

В декабре 2017 года проведен всероссийский семинар для судей СВК и 1 

категорий, а также региональный семинар для судей 2 и 3 категорий.  

Налажена систематическая работа с судейской базой (Ирина Васильева). На 

сегодняшний день в базе зарегистрированы: 

• 10 судей высшей категории,  

• 32 судьи 1-й категории,  

• 21 судья 2-й категории,  

• 12 судей 3-й категории,  

большинство аттестованы. 

В целом такое количество судей различных категорий на сегодняшний день с 

запасом закрывает основные потребности Федерации в проведении официальных 

городских стартов.  

 

 

Взаимодействие с ФСОР 

 

С руководством ФСОР ведётся регулярно взаимодействие по наиболее 

актуальным для Федерации вопросам. Президент Федерации участвовал во всех 

заседаниях Президиума ФСОР. 

Одно из наиболее важных достижений прошедшего года – это признание 

первого Чемпионата Ленинграда первым стартом по спортивному ориентированию в 

нашей стране. Соответственно один из самых серьёзных проектов, которые 

планируются на ближайшее время совместно и под эгидой ФСОР: на август 2019г. в 

Санкт-Петербурге запланировано проведение всероссийских соревнований, 

приуроченных к 60-летию ориентирования в России, а также один из самых массовых 

стартов под эгидой ФСОР – летнее первенство России. 

 

 

Популяризация, продвижение ориентирования 

 

С января 2018 года планируется открытие отделения ориентирования в СШОР 

Пушкинского района. Основная заслуга в этом принадлежит Светлане Горлановой.  

Проводятся массовые соревнования «Снежная тропа», «Российский азимут». 

Проведён спортивный праздник «Всемирный день ориентирования». Проведено 8 

этапов проекта «Спортивное ориентирование – в школу». Один из этапов для детей с 

нарушениями опорно-двигательного аппарата. Всего с 2014 года проведено 28 стартов 

– проект успешен. 

 

 

Информационные технологии, инновации 

 

Благодаря деятельности Светланы Корневой, сайт Федерации активно 

пополняется новой информацией. Идет работа по распространению информации о 

деятельности Федерации в социальных сетях.  

Активно применяется система GPS трекинга на официальных стартах 

Федерации. 

Проведено предварительное исследование вопроса приёма стартовых взносов с 

использованием средства оплаты через интернет (интернет-банкинг). Данный вопрос 

необходимо решать в ближайшее время. 
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Прения по отчетному докладу 

 

Слушали: 

Казанцев С.А. 

Отметил, что в отчете представлены данные только по проведению Чемпионатов 

и Первенств Санкт-Петербурга, в то время, как в регионе проводится большое число 

соревнований. Санкт-Петербург всегда славился большим числом стартов и все эти 

соревнования необходимо учитывать.  

 

Волков К.В. 

За прошедшие шесть лет работы нынешнего Президиума и тренсовета беговые 

ориентировщики Санкт-Петербурга выиграли золото на Чемпионате Мира в Вуокати 

в 2013 году и по 2 медали, 3, 6, 7, 7 и 7 на Чемпионатах России соответственно по 

годам. Эти медали завоёвывали 17 человек – один Дима Цветков воспитанник 

Ленинградской области, 6 из Северного Ветра, 5 из НордВеста, 3 из Балтийского 

Берега, по одному из Калинки и Гольфстрима. Имея в виду действующих спортсменов 

сегодняшнего дня, то лишь 2 тренерские бригады работают на уровне медалистов 

России. Большинству тренеров этот уровень либо непосилен, либо не нужен, ибо 

связан с большими «геморроями». Это к тому, что тема в практическом плане 

интересна немногим, но именно она – лицо или витрина вида спорта «спортивное 

ориентирование» в Санкт-Петербурге. 

Несмотря на очевидные достижения, остаётся множество нерешаемых или 

медленно решаемых проблем. Остановимся на них и попробуем порекомендовать 

некоторые пути решения. 

 

1. Главной проблемой остаётся отсутствие организации, 

специализирующейся на работе с взрослыми элитными спортсменами. Отчасти 

работают спортшколы, отчасти клубы, отчасти армия. Вероятно, несколько улучшить 

положение дел могли бы совместные усилия в подготовке – общие сборы и 

тренировки. 

  

2. Финансы. На многие официальные старты, сборы, отборы, в том числе и 

Кубки мира и ЧМ спортсмены выезжают за свой счёт, счёт родителей, случайных 

жертвователей, что не даёт возможности качественно и планомерно готовиться. По-

прежнему, за редчайшими исключениями не решается вопрос о стипендиях и 

должностях спортсменов-инструкторов. 

 

3. Сложности натурализации в Санкт-Петербурге. Существенную долю в 

достижения сборной города вносят бывшие иногородние – Кондрашова, Годлевский, 

Житухин, Казёнкин и другие армейцы. Приехавшие в Санкт-Петербург спортсмены 

должны быть моложе 18 лет, в ином случае, даже для именитых спортсменов, очень 

проблематично быть зачисленными в спортшколу. Должны помочь юристы СК с 

разрешением.  

 

4. Массовость и конкуренция в ЖЭ и Ж20. Нужны общие дистанции кроме 

длинных и марафона ЧСПб в МЖ20 и МЖ21. Приглашение на старты ЧСПб 

иногородних (не только областных) – наш уровень проведения вполне сопоставим с 

уровнем российских соревнований. Награждение по группе МЖ25. 

 

5. Необходимо существенное материальное и моральное поощрение лучших 

спортсменов и тренеров. Особенно касается тех, кто не входит в систему спортшкол. 

Возможно, следовало бы освободить от стартового взноса членов списочного состава 
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национальной сборной России. Полезно бы было открыть виртуальный «Зал Славы» с 

портретами и спортивными биографиями лучших. 

 

6. Международный уровень пока недостижим. Нужно поддерживать и 

развивать контакты с Прибалтикой и Финляндией – ныне налицо упадок. 

 

7. В конце каждого завершившегося летнего сезона проводить открытые 

конференции (возможно, в ИНТЕРНЕТ пространстве) с участием спортсменов, 

тренеров, функционеров и работников СК с очерчиванием проблем и фиксацией 

достижений.    

Решения обозначенных проблем носят, в основном, затратный характер, в 

отличие, скажем, от массовых детских соревнований, но, не решая их, мы не двинемся 

вперёд от сегодняшней ситуации в самой спортивной части нашего спорта (прошу 

прощения за тавтологию). 

 

Ширинян А.А.  

Указал на превышение регламента предыдущим оратором в 2.5 раза. 

 

 

4. Доклад Контрольно-ревизионной комиссии. 

 

Слушали:  

Фомушкин Р.С.  

 

По итогам проверки финансового отчета никаких существенных замечаний не 

выявлено. 

Единственный вопрос связан с проведением соревнований «Снежная тропа». В 

первоначальном варианте отчета присутствовали отчисления за два этапа 

соревнований, которые в итоговом варианте отчета превратились в ноль. На запрос 

разъяснить данную ситуацию, Президент Федерации переслал заявление Белозерова 

В.Н. с просьбой компенсировать часть затраченных личных средств, потерянных по 

причине отмены одного этапа соревнований. В ответ на данное заявление Президент 

сообщил, что готов его удовлетворить, если не будет возражений со стороны КРК.   

Был получен финансовый отчет, согласно которому итоговый баланс 

проведения соревнований «Снежная тропа» составил минус 106000 руб.  

 

Вопросы: 

1. Есть ли более детальный финансовый отчет? Представленный финансовый 

отчет содержит лишь общие итоговые цифры. Никаких подробностей нет.  

2. Учитывая вероятность отмены соревнований по погодным и каким-либо 

другим обстоятельствам, закладывается ли компенсация за возможные 

убытки в бюджет Федерации? 

3. Какие могут быть предупредительные меры заложены Президиумом для 

предотвращения убытков в будущем? 

 

КРК рекомендует разработать и внедрить систему финансового контроля 

организаций, проводящих спортивно-массовые мероприятия. По обращению В.Н. 

Белозерова, КРК не будет возражать против запрошенной компенсации при условии 

предоставления детального финансового отчета.  

 

Белозеров В.Н.: 

Не знаю по каким причинам, но Роман не вполне точно отразил суть моего 

заявления. Несмотря на это, вывод сделан абсолютно правильный, и я ему за это 
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очень благодарен. Вывод этот о том, что каждая проводящая организация должна 

предоставлять финансовый отчет. Должен заметить, что финансовый отчет был 

предоставлен в письменном виде еще в июне месяце. Если отчет был недостаточно 

детализованный, то об этом можно было сразу сообщить. С июня месяца было 

молчание. 

  

Грушин С.С.: Предложил утвердить отчет Контрольно-ревизионной комиссии. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

4.1. Утвердить отчет Контрольно-ревизионной комиссии. 

 

 

Грушин С.С. Предложил утвердить отчетный доклад и признать работу Федерации 

удовлетворительной. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 22, «ПРОТИВ» - 1, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

4.2. Утвердить отчет Президента о работе Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «СФСО Санкт-Петербурга». 

4.3. Признать работу Президиума Региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «СФСО Санкт-Петербурга» удовлетворительной. 

 

 

  

5. Выступления кандидатов в Президенты 

 

Слушали:  

Грушин С.С.  

Зарегистрировано два кандидата на пост Президента: Абрамчук Михаил 

Анатольевич и Куприенко Денис Васильевич.  

 

Куприенко Д.В.  

Хотелось бы сразу успокоить всех членов Федерации, мы с Михаилом 

Анатольевичем поддерживаем хорошие рабочие отношения. Начну с того, как я 

понимаю работу Федерации. Что такое ориентирование в Санкт-Петербурге? Это 

огромный пазл, в котором очень много различных элементов: большие спортшколы и 

маленькие клубы, это судьи разного уровня, ... и задача Федерации, чтобы всё это 

склеить. К сожалению жизнь показывает, что не все куски пазла друг с другом 

хорошо стыкуются, многие уже давно утеряны и, возможно, навсегда. Направление 

движения, заданное еще 6 лет назад, мне видится оптимальным. Последнее время 

наблюдается некоторое затухание, но это лишь повод дать движению новый импульс 

и выйти на новую стадию роста.  

 

Программа опубликована на сайте Федерации. По программе, коротко. 

 

Основные принципы:  

- ставка на рост массовости и узнаваемости вида спорта   
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- сохранение и расширение календаря официальных стартов 

- развитие всех трёх видов ориентирования – бегового, лыжного и велосипедного 

- работа в интересах всех целевых групп 

- привлечение молодёжи к реализации проектов Федерации и работе в структурах 

Федерации 

- эффективное взаимодействие с ФСО Ленинградской области при реализации 

проектов Федерации 

- тесное взаимодействие с Федерацией ориентирования России, для расширения 

внутрироссийских и международных связей 

 

Задачи на 2018-2019гг.: 

 

Проведение соревнований под эгидой Федерации 

- проведение всех стартов официального календаря 

- контроль за качеством проведения соревнований под эгидой Федерации 

 

Взаимодействие с Комитетом по ФКиС: 

- расширение взаимодействия с городским спорткомитетом по всем возможным 

направлениям (проведение официальных стартов, выезды сборных, массовые 

мероприятия, ВУЗы, итд.), в том числе нефинансовым 

- поиск возможностей для дальнейшего роста бюджетного финансирования 

Федерации 

 

Высшее спортивное мастерство:  

- реализация заявленных в Комитет по ФКиС выездов на сборы и соревнования 

- сохранение лидирующих позиций в стране в беговом ориентировании 

- участие в со-финансировании подготовки и выездов спортсменов – членов 

сборной России 

- внедрение практики поощрения лучших тренеров и спортсменов, 

- проведение ежегодных встреч руководителей Федерации со специалистами 

спортивных школ и организаций 

 

СТК, картография, инспекция: 

- проведение предсезонных семинаров для организаторов стартов под эгидой 

Федерации 

- обеспечение качественной инспекции официальных стартов, 

- продолжение реализации картографического проекта «Район-2018-2019» с 

финансированием из средств Федерации и привлечением средств меценатов 

 

Судейские кадры: 

- развитие единой судейской базы, 

- проведение судейских семинаров: как региональных, так и всероссийских, 

- продвижение наших специалистов судей для работы на мероприятиях в других 

регионах и за пределами России 

 

Взаимодействие с ФСО России: 

- согласование проведения регулярных всероссийских соревнований на 

территории региона Санкт-Петербург, включение этих соревнований в 

календарь ФСОР начиная с 2019 года, 

- совместная подготовка к празднованию 60-летия ориентирования в России 

 

Продвижение и популяризация ориентирования: 
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- активное внедрение и информационная поддержка деятельности Федерации в 

социальных сетях, которые по факту на сегодняшний день гораздо эффективнее 

традиционных СМИ 

- дальнейшее развитие проекта «Ориентирование – в школу», 

- участие в реализации проектов районных и муниципальных структур, 

увеличение количества бесплатных стартов, 

- развитие зрелищности в ориентировании (принцип «соревнование как 

праздник») 

 

Привлечение внебюджетного финансирования: 

- поиск новых партнёров и спонсоров Федерации, 

- участие в грантовых программах, 

- работа с меценатами (попечительский совет) для финансирования поиска 

грантовых и внебюджетных проектов. 

 

Информационные технологии 

- активное использование системы GPS-трекинга для обеспечения безопасности 

участия в соревнованиях спортсменов младших возрастных групп, 

- привязка системы заявок к существующим платёжным системам, 

- автоматизация документооборота Федерации, в первую очередь комиссии по 

допуску, 

- дальнейшее развитие сайта Федерации www.spbof.ru, использование сайта как 

рабочего инструмента в работе Президиума и Исполкома, 

 

Приоритетные задачи развития 

- наладить эффективную работу связки Президиум-Исполком с проведением 

регулярных совместных рабочих встреч и публикацией отчётов, 

- подготовить и провести в 2019 году летнее Первенство России и Всероссийские 

соревнования среди ветеранов, приуроченные к 60-летию ориентирования в 

стране, 

- начиная с 2019 году на регулярной основе проводить всероссийские 

соревнования на территории Санкт-Петербурга, 

- организовать удобную систему безналичных и онлайн платежей для участников 

стартов, проводимых Федерацией 

 

Предлагаемый состав Президиума: 

- Президент – Куприенко Д.В. 

- Вице-президент – Шелехин А.Ю 

- Ответственный секретарь – Ломова И.А. 

- Члены Президиума – Апатенков С.В. и Филатов В.К. 

 

Абрамчук М.А.  

Моя миссия соответствует заявленному: я работаю, работал и буду работать над 

созданием эффективной системы управления нашей организации независимо от того, 

какую позицию я буду занимать. 

 

С 1990 года занимаюсь ориентированием. Начинал в Мурманской области. В 

свое время был победителем и чемпионом Мурманской области. Военная служба 

поменяла мой род деятельности и уже находясь в офицерских должностях с 2007 

продолжил развитие моего любимого вида спорта в качестве Вице-президента 

ассоциации спортивного ориентирования Мурманской области. Завершив военную 

службу в 2011 году, я приехал в Санкт-Петербург. В 2013 году решил продолжить 

этот вид деятельности - открыл начальный кружок и потом увеличил его актив до 
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клубного формирования и сейчас нас насчитывается уже порядка 60 человек на 

регулярной основе, до 100 человек на периодической основе и 3 педагога.  С 2016 

года – член Федерации спортивного ориентирования Санкт-Петербурга. Стремлюсь к 

тому, чтобы мы развивали нашу Федерацию в соответствии с действующими 

нормативами и законами Российской Федерации.  

 

Когда я занимался предвыборной агитацией, я узнал о себе много нового: “я 

коррупционер, я набиваю себе карманы, я занимаюсь личными интересами находясь 

на официальной должности”. Хорошо. Любые мнения имеют место быть. Теперь 

вспомним 2014 год. Моя официальная половинка разработала программные 

документы проекта «Ориентирование – в школу», и я, имея официальную должность 

в Комитете по молодежной политике, этот проект продавил. Мы получили порядка 

400 тыс. на финансирование этого проекта. Денис Васильевич озвучил на какой 

уровень проект сейчас вышел. Я его курирую и буду курировать и буду добиваться 

максимального финансирования. Далее. У нас в дни майских праздников в России 

празднуется День Победы. Я убедил Комитет в необходимости совмещения 

мероприятий, посвященных Дню победы с проведением Всемирного дня 

ориентирования. И теперь из года в год мы проводим данное мероприятие на высоком 

уровне и уже в этом году большую часть выделяемого финансирования оставили в 

Федерации.  

 

Спасибо Денису Васильевичу, что он озвучил про Спартакиаду учащихся. При 

нашей существующей самоорганизации мы вообще не сможем принять участие в 

Спартакиаде. Лишь только моя коммуникабельность позволила нам получить те 

деньги, что были выделены на подготовку и участие команды. И сразу же мы 

показали результат. 11 место — это результат.  

 

Теперь посмотрим на ту программу, которую я вижу себе. Программа 

опубликована. 

Любой вид программы должен быть разработан в соответствии с законами 

Российской Федерации.  

 

Задачи программы:  

- Повышение эффективности подготовки спортсменов сборных команд Санкт-

Петербурга по виду спорта к официальным Российским и международным 

соревнованиям; 

- совершенствование системы подготовки спортивного резерва, вовлечение 

максимально возможного числа детей, подростков и молодежи в систематические 

занятия спортивным ориентированием; 

- укрепление системы подготовки и повышения квалификации управленческих, 

педагогических, научных и др. кадров, необходимых для развития спортивного 

ориентирования; 

- содействие реализации государственной спортивной политики путем решения 

оздоровительных, экологических, экономических и др. проблем средствами 

спортивного ориентирования; 

- укрепление материально-технической базы и развитие инфраструктуры вида 

спорта, создание специализированных классов (ШСК) для подготовки спортивного 

резерва и спортсменов высокого класса, спортивных карт и полигонов для 

проведения спортивных и физкультурно-оздоровительных мероприятий по 

спортивному ориентированию; 

- организация и проведение городских всероссийских и международных 

соревнований, массовых мероприятий в т.ч. соревнований «Российский Азимут», 

«Снежная тропа», «Всемирный день ориентирования», а также вне 
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соревновательных, направленных на поддержку и популяризацию спортивного 

ориентирования; 

- совершенствование нормативно-правовой базы, обеспечивающей стабильное 

развитие спортивного ориентирования, включая его массовые и рекреационные 

формы; 

- создание системы информационного обеспечения спортивного ориентирования в 

Санкт-Петербурге. 

 

В программе представлены основные целевые индикаторы и показатели 

эффективности программы. Срок реализации программы подразумевает три этапа. 

Первый этап 2018-2019гг. Главная задача первого этапа — это разработка 

регионального плана мероприятий развития спортивного ориентирования в Санкт-

Петербурге. И самое главное – это подписание соглашения с Комитетом по ФКиС. 

Второй этап 2019-2020г.г. Главная задача второго этапа – реализация 

мероприятий календаря муниципальных, районных, региональных и 

межрегиональных соревнований и массовых мероприятий по спортивному 

ориентированию. Напоминаю, что Федерация, согласно федеральному закону, 

занимается не только Чемпионатом и Первенством. 

Следующий этап: 2020г. и далее. Главная задача – это укрепление позиций 

питерского ориентирования на всероссийской и международной спортивной арене. 

Ожидаемые конечные результаты реализации программы и показатели 

социально-экономической эффективности представлены в опубликованной 

программе. Важно, что при наличии подписанного соглашения с Комитетом по ФКиС 

все эти показатели достаточно легко будет выполнять. 

 

Схема управления включает Президента, пять Вице-Президентов, курирующих 

выделенные направления деятельности Федерации, КРК и, работающих на 

договорной основе, бухгалтера и исполнительного директора. Я не готов представить 

поименно состав Президиума, но среди присутствующих я вижу здесь большую часть 

представителей, которые могли бы возглавить эти позиции в структуре управлении.  

 

Напомню, что систем управления – это процесс создания, совершенствования и 

поддержания функционирования организационной структуры при реализации 

принятого управленческого решения и разработанного плана мероприятий. 

Эффективное управление – это эффективное руководство, понимание и умение 

руководителя побудить или заинтересовать подчиненных ему работников трудиться 

энергично, производительно, с высокой отдачей, поскольку задачей управления 

является целенаправленное воздействие на управляемый объект для достижения 

поставленной цели. Организация – это сложный организм. В нём предполагаются и 

уживаются интересы личностей и групп, стимул и ограничения, жесткая технология и 

инновация, безусловная дисциплина и свободное творчество, нормативные 

требования и неформальные инициативы. Самоуправление – тип управления при 

котором объекты и субъекты управления совпадают, т.е. люди сами управляют 

своими делами. 

 

Прения 

 

Слушали: 

Белов В.Г. 

Кто меня не знает, я тренер по спортивному ориентированию спортшколы Экран 

Выборгского района. Для меня, как для тренера, Федерация в том виде, в котором она 

существует сейчас, не нужна вообще. Исчезни она сейчас, или если не произойдут 

какие-либо изменения в ней, на моей работе это никак не отразится. Вспомните, что 
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шесть лет назад, все отказывались возглавить Федерацию и еле нашли Куприенко, 

потому что все понимали насколько это ответственная работа и необходимо обладать 

хоть каким-то административным ресурсом, чтобы решать элементарные вопросы. 

Для подстраховки в Президиум выбрали Белозёрова и это себя оправдало. Федерация 

за прошедшие шесть лет ничего не испортила и позволила спортивному 

ориентированию существовать в Санкт-Петербурге. Поэтому сразу хочу оценить 

работу Федерации за отчётный период удовлетворительной. 

За прошедшие шесть лет я внёс четыре предложения для развития работы 

Федерации.  

Первое, это когда я выразил желание и был привлечён к оживлению работы с 

судьями, и мне попытались отдать работу по наведению порядка в учёте судей. Но 

Владимир Николаевич Белозёров всю эту работу контролирует сам и ему удобней, 

чтобы человек, который этим занимается, был рядом, поэтому я считаю, что 

единственно правильное решение вменить эту работу сотруднику спортшколы №2, 

где он работает. Что и было сделано. В процессе этой работы я обратился к 

Куприенко, чтобы мне разрешили на сайте Федерации заполнить раздел о судействе. 

Что мне не понравилось – вопрос решался мучительно долго. Затем дали все пароли, и 

моя дочь заполнила этот раздел. Здесь возникло второе моё предложение. Я сразу 

увидел, что моя дочь, как программист, может принести пользу в ведении сайта 

Федерации, тем более, что она подрабатывала тренером и следила за жизнью 

ориентирования. Я предложил Президиуму платить ей 5000 рублей ежемесячно за 

ведение сайта. Получил отказ, за такие деньги мы и сами будем поддерживать сайт. И 

вот уже шесть лет ничего не делают. В последний месяц зашевелились для видимости, 

но будущего при Куприенко у этого сайта нет, потому что он конкурент сайта o-

site.spb.ru. 

Третье моё предложение было по увеличению количества дисциплин в 

Чемпионатах и Первенствах СПб в летнем сезоне за счёт того, чтобы одну из 

многодневок в июне месяце сделать открытым Чемпионатом и Первенством города. 

Ответ Куприенко – в июне мы ездим на многодневки отдохнуть и посидеть у костра с 

друзьями, не надо из них делать что-то серьёзное. И тут же у нас начинают проводить 

всероссийские соревнования «Кубок Карельского перешейка», которые рангом ещё 

выше. В этом году эти соревнования вообще оформились в «Балтийские игры». И они 

стали настолько сложными, что с новичками туда уже не поедешь – просто не смогут 

закончить дистанцию, ведь дистанции готовятся для сильнейших в России. Самое 

печальное, что деньги за проведение этих стартов получают все, кто угодно, вплоть до 

Федерации России, но только не городская Федерация. Ведь за счёт чего может 

зарабатывать городская Федерация как некоммерческая организация? 

- первое, это за счёт членских взносов. И мы увидели, как Президиум сделал 

ежегодные членские взносы по две тысячи с человека и собирает с тех, кто болеет за 

ориентирование, минимум необходимый для командировок; 

- второе, это создание коммерческих и некоммерческих организаций, в Уставе 

которых будет записано, что они работают на Федерацию. Что-то я не слышал, чтобы 

в направлении создания своих предприятий городская Федерация работала.  

- третье, за счёт чего можно зарабатывать это спонсорская помощь. Она была. Какая, я 

не знаю, всё покрыто мраком, и нигде в открытом доступе вы не увидите её 

масштабов. 

- и последняя возможность существовать, самая халява – это дотации городского 

спорткомитета. За 6 лет никакого видимого прогресса здесь не достигнуто.  Но здесь 

то нужен не уровень мальчиков с улицы. Здесь нужен административный ресурс. И 

это меня просто возмущает - Куприенко выдвигается дальше. Вы вспомните 6 лет 

назад, вообще никто не хотел идти председателем. Сейчас, посмотрите, появился 

человек. Имеет понимание и административный ресурс. Нам надо сейчас не расколоть 

Федерацию, а собрать, вот то немногое, что еще есть, собрать в кучку.  



14 

 

И последнее четвёртое моё предложение касалось централизованной подготовки 

спортсменов высших разрядов. Предложил создать в одном из спортивных 

интернатов, где детей берут с 7 класса, возможность зачисления. Сколько детей 

готовят себя к профессии спортсмена-ориентировщика в спортивных интернатах 

города, училищах олимпийского резерва, школе высшего спортивного мастерства? 

Это что, всё создано государством просто так и нас не касается? Никто этот вопрос не 

решает. 

          Есть спортивный интернат и спортшколе Курортного района, он расположен 

вообще в идеальном районе для тренировок ориентировщиков, но там за 10 лет 

учился только один спортсмен. В нашей спортшколе 4 человека за 3 года. Это капля в 

море.  Нужна система в этой подготовке, вы знаете статистику, которая говорит о том, 

что чтобы подготовить одного члена сборной надо, чтобы пришло 6 тысяч новичков, 

из них стали 3,5 тысячи спортсменами массовых разрядов, затем из них 40 

спортсменов стали КМС, затем 10 МС, из которых двое должны выполнить норматив 

МСМК. И только тогда появляется один член сборной команды. Еще 10 нужно 

тренеров высшей категории. Неужели Куприенко будет этим заниматься? Да никогда. 

Я 6 лет смотрю на происходящее. Всё благодаря спортшколе №2. Она тащила на себе 

всё, о чём Куприенко пытается нам здесь рассказать. Будет работать спортшкола №2 – 

что-то будет. Не будет она работать – ничего не будет.  

 

Ширинян А.А.  

Присоединяюсь к призыву Дениса Васильевича не считать происходящее 

конфронтацией, а конструктивной встречей, из которой мы выйдем с честью и 

достоинством. Сразу скажу, что никаких претензий к Денису, ни как к руководителю 

Федерации, ни как к человеку, у меня быть не может. Это порядочнейший человек, 

которого я знаю много лет. Тем не менее, я принял для себя решение поддержать 

кандидатуру Михаила Анатольевича Абрамчука. К сожалению, вот эта позорная 

бумажка (Протокол избрания делегата Конференции), которая, к сожалению, еще раз 

демонстрирует стиль работы нынешней Федерации, не позволит мне проголосовать. 

Владимир Николаевич Белозеров к созданию этого документа отношения не имел, а 

это значит, что Президиум никакого отношения к этому позорному акту не имел, и 

это чисто акт волюнтаристский, незаконный. 

Не знаю откуда взялись эти нормы в уставе. Это, наверное, идет еще со времен 

предыдущего Президента. Я долго не мог вспомнить кто был предыдущим 

Президентом. Потом мне напомнили, кто это был. Причем я знаю этого человек 

прекрасно, я общаюсь с ним постоянно. 

Тем не менее я принял для себя решение поддержать кандидатуру Михаила 

Анатольевича Абрамчука. Могу сказать, что во время презентаций кандидатов, мне 

гораздо интереснее было смотреть презентацию Михаила Анатольевича, чем Дениса 

Васильевича. То, что представлял Денис Васильевич, мы видели из года в год – 

примерно всё одно и то же. На самом деле важна не вот эта декларативная постановка 

задач, а то внутреннее содержание, которое подразумевается и те средства, которыми 

кандидаты располагают для того, чтобы эту программу реализовать.  

На стороне Михаила Анатольевича административный ресурс, а это очень 

много. Должен быть офис, где собираться. Должны быть приемные часы. Должен 

быть человек, который принимает, видит и знает, обладает правом подписи и печати, 

потому что тренеры должны будут оформлять все разряды, за исключением самых 

низших и этот человек должен быть в курсе всех бумажных деталей. Еще лучше, если 

все эти документы будет собирать курьер Федерации и отвозить в соответствующую 

организацию, отвечающую за присвоение разрядов. За это Федерации будет 

нижайший поклон от всех тренеров. Вполне возможно всё это можно сделать и при 

Денисе Васильевиче, очень хотелось бы на это надеяться.  
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Независимо от голосования по кандидатуре Президента, предлагаю принять 

предложение Михаила Анатольевича по структуре управления, расширить Президиум 

и выдвигать кандидатуры не только по тому списку, который предлагал Денис 

Васильевич. Мне лично видится Президиум в предложенном составе откровенно 

слабым.  

Последнее, что хотелось сказать. Денис Васильевич не случайно в своем докладе 

отметил, что две трети средств, выделяемых Комитетом, было отдано на подготовку 

зимней команды, т.е. наше лицо перед Комитетом – это место на зимней Спартакиаде 

учащихся. И как бы мы не говорили про отсутствие снега, что мы не можем готовить 

лучших зимних спортсменов…Простите, лучший спортсмен этого года – Артём 

Попов который занял какое? 58е место на Чемпионате Мира? Я уж и не вспомню. И 

вот с этим мы придем в Комитет и скажем “товарищи, у нас 58е место на Чемпионате 

Мира, у нас замечательный вид спорта, давайте его будем развивать.”?  

Мои коллеги по армии находятся в командировке и мне не удалось получить их 

подписи. По этой причине я не смогу голосовать, но призываю сперва голосовать за 

Президента, а затем за членов Президиума.  

 

Белов С.А. 

Может быть кто-то меня не знает. Белов Сергей. Я юрист, преподаю право в 

Санкт-Петербургском Государственном Университете. Я не профессиональный 

спортсмен и смотрю на деятельность Федерации не теми глазами, которыми смотрят 

те, кто занимается спортом, тренеры и те, кто занимает какие-то руководящие 

должности в спортивных организациях. Мне кажется, что сегодня нам не просто 

предложены два кандидата в Президенты. Нам предложены две концепции развития 

Федерации. Федерация, в моем представлении, была, остается и должна быть 

общественной организацией, которая объединяет людей, занимающихся своим 

любимым делом и готовых тратить свое свободное время. Я готов, в пределах 

имеющихся у меня возможностей, вкладываться в работу Федерации, и если каждый 

из членов Федерации будет делать также, то мы сообща решим все те проблемы, 

которые перед нами стоят. Та программа, которую предлагает Денис Васильевич, 

выдержана как раз в русле такого подхода, такого взгляда, какой должна быть 

Федерация. То, что я читал в программе Дениса Васильевича – это всё касается 

содержательных вопросов, проблем, которые мы сегодня имеем. Их много, конечно 

их нужно решать. Надеюсь, что эта процедура подготовки к выборам и самих выборов 

научит всех нас, всех членов Федерации, но та альтернативная программа, которая 

нам предложена, меня, как юриста, и как в прошлом государственного служащего, 

категорически не устраивает. Я вижу в ней отражение всех самых плохих тенденций, 

которые я могу констатировать в нашем обществе. Многие обвиняют нас, 

юридическое сообщество, в этой потрясающей бюрократизации, выхолащивании 

смысла всего, за что берутся чиновники. И если мы допустим вот этот второй вариант 

профессиональных управленцев, ты мы получим еще одну бюрократическую 

структуру с огромным количеством бумаг, документов и отчетов. Все имели 

возможность ознакомиться с программой Михаила Анатольевича. Вы видели сколько 

в ней слов и увидели сколько в ней смысла? Когда речь идет не о развитии 

непосредственно спортивного ориентирования, а о решении государственных задач в 

области экологии, как все, кто может голосовать за эту программу, себе это 

представляете?  

Раз уж я отвечаю здесь за юридическую часть, то прокомментирую претензии 

Александра Альбертовича к протоколу. Извините, таков устав. В уставе 

предусмотрено, что на Конференцию избирается один делегат от трех членов. Должен 

быть документ, который это подтверждает. Так вот программа Михаила Анатольевича 

содержит положения, которые противоречат действующему уставу. Например, по 

уставу один Вице-президент, а нам предложено пять. Уставом также не 
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предусмотрена должность Исполнительного Директора. Голосуя за такую программу 

мы должны понимать, что берем на себя обязательство изменить действующий устав 

и внести туда должность Исполнительного Директора, работающего за зарплату. Мы 

все должны понимать, что оплата этого управленца будет за наш счет, за счет взносов, 

которые мы платим и за счет тех средств, которые может быть нам будет когда-

нибудь давать бюджет на развитие спорта. Оно пойдет не на развитие спорта, оно 

пойдет на оплату работы управленческого аппарата. Если вы этого хотите, голосуйте 

за Михаила Анатольевича. Если вы за содержательное развитие нашей Федерации, 

голосуйте за Дениса Васильевича. Да, есть проблемы и сложности. Думаю, если 

каждый задумается, что он сделал для развития спорта, да и мне самому, будет мало 

что вспомнить. И я признаю, что есть и отчасти моя вина, что я недостаточно активно 

помогал Денису Васильевичу. И если Владимир Николаевич считает, что что-то было 

не так, то спрашивается почему Владимир Николаевич раньше не прилагал всех 

усилий. Видимо недостаточно эффективно участвовали в решении этих проблем. 

 

Белозеров В.Н. 

Вот уже второй раз искажается действительность в отношении меня. Ситуация, 

которая сейчас происходит, она началась не вчера. Мы действительно проработали 6 

лет, но с начала работы информация и материал накапливались и через 4 года 

совместной работы я написал Денису Васильевичу некую справочку, 

формулирующую о том, что организация должна быть организацией, что работать 

нужно по плану. Это первое и этого у Федерации не было и нет. И не прозвучало это и 

в предвыборной программе Дениса Васильевича. Там много чего еще было написано. 

Меня выслушали и промолчали. Обсуждения не было. К сожалению, у Дениса 

Васильевича есть одно качество, с которым я не могу согласиться, ни как с человеком, 

а как с управленцем и руководителем. Денис Васильевич не принимает решений. 

Решение может быть положительное или отрицательное, но его надо принять. 

Рассмотреть вопрос, проанализировать и принять решение. И это происходит 

постоянно.  

Я вижу устав нашей Федерации, и первая цель работы Федерации звучит очень 

просто. Цель Федерации – реализация государственной политики в области 

физической культуры и спорта. Понимаете, что Федерация должна реализовывать 

государственную политику. То, что говорит Сергей Александрович – это уровень 

клубной работы – дружить, бегать, отдыхать и всё прочее. А Федерация должна 

решать государственную задачу. Это не значит, что всё должно быть 

забюрократированно. И в уставе, Сергей Александрович, есть и про Исполнительного 

Директора, работающего на договорной основе.  

На самом деле, мне выступать сложнее, чем кому-либо, потому что мы с 

Денисом Васильевичем проработали 6 лет и у нас нормальные отношения, но к делу 

мы относимся по-другому. И когда Президиум не собирается месяцами, когда нет 

плана, нет целей, задач и всего прочего, когда принимаются решения единолично. Вот 

в плане стоит реализация проекта Район 16,17, 18, 19 и т.д. Кто об этом слышал, кто 

принимал решения? Замечательный рисовщик Виталий Чегаровский. Но почему не 

обсуждалось, что ему дается грант на рисовку карты? И такого было много.  

В программе Дениса Васильевича через строчку идут те мысли, которые я 

доносил до Президиума, просил обратить на это внимание. Вначале реализовывалось, 

два года мы вообще ничего не делали. Вот сейчас это всё появилось. У меня нет 

полной уверенности, что новый состав Президиума, под руководством Дениса 

Васильевича, будет реализовывать то, о чём сегодня обещано. Сегодня пока это 

обещания, а практика последних лет – это то, что я вам сказал. Это умалчивание 

инициатив, это отсутствие планирования и всё, что с этим связано. И самая беда, что 

Денис Васильевич открыто сказал, что он в спорткомитет ходить не будет. Как можно 

решить вопрос увеличения бюджетного финансирования, награждения тренеров и 
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прочее, если не будет личного делового контакта в спорткомитете. И в первую 

очередь здесь Президент. Я, используя свои наработки за 20 лет, будучи директором 

спортшколы, наладил работу с отделом спортивно-массовой работы и есть гос. 

финансирование, нормальная отчетность и т.д. Но я туда хожу. Я знаю всех замов, 

председателей и здороваюсь с ними за руку, что называется. Это единственный путь. 

Если не ходить, не дружить и не работать, то ничего там не будет. Направленная 

бумажка в спорткомитет, да еще со стилистическими и грамматическими ошибками 

ничего не решит.  

 

Филатов В.К. 

Думаю, что я здесь один из самых молодых. Как я вижу, у нас здесь 

общественная организация, которая должна собирать людей. Я целый год не могу 

понять зачем она нужна. Я хочу, чтобы каждый член Федерации решил, что он готов 

сделать, чтобы Федерация работала. Просто заплатить членский взнос и 

проголосовать? Я не буду здесь сейчас продвигать того или иного кандидата, но по 

поводу прозвучавших здесь многих обвинений в адрес Президиума должен сказать 

следующее. Все эти обвинения, мол я просил, я не просил… Я считаю, что у нас 

общественная организация, и каждый может не только просить, но еще что-то делать, 

чтобы мы вместе жили лучше. А только и слышится, что вот надо, надо, надо. Пока 

мы все здесь не начнем что-то делать, у нас так и будут одни только разговоры, про 

то, что надо.  

 

Горланова С.Е. 

Я недавно приехала в Санкт-Петербург и ни в какую коалицию вступать не хочу. 

Я хочу просто внести свой голос за одного кандидата, но из-за вот этой вот бумажки 

(Протокол избрания делегата Конференции) сделать этого не смогу. Одно могу 

сказать. Отделение в Пушкинском районе сможет открыться лишь благодаря 

чиновничьему аппарату. Ни один тренер, который работает в Пушкинском районе не 

смог бы открыть отделение. И только из-за того, что я работаю в структуре 

чиновничьей, помогло сделать так, чтобы чиновники помогли открыть отделение. А 

дальше уже пойдет работа тренеров и т.д. Чиновники в ориентировании нужны. Я 

готова голосовать, но права голоса не имею.  

 

Волков К.В. 

Я бы хотел сперва сказать Александру Альбертовичу, чтобы он не передергивал 

факты. Наш Попов не 58й а 24й на Чемпионате Мира. Также хочу напомнить, как 

Владимир Николаевич, около 16 лет назад, когда меня выдвигали, то ли в Президиум, 

то ли в тренсовет, сказал тогда: “Зачем его туда выбирать? У него есть клуб Северный 

ветер и у него там достаточно обязанностей, прав и возможностей.” Так же и сейчас. 

У нас есть Дворец, где директором спортшколы является Михаил Анатольевич. У 

него там прорва проблем, прорва отделений и огромная возможность себя 

реализовывать. Как он будет себя делить между Федерацией и Дворцом, вместо того, 

чтобы сидеть на одном стуле. 

 

Казанцев С.А. 

Программа Абрамчука – это программа для внутреннего корпоративного съезда, 

где декларируется много важных и нужных пунктов, но ни под одним пунктом нет 

уверенности, кто это будет делать и как это будет выполняться. Например, усилить 

состав судейских кадров. Я эти кадры готовлю в институте Лесгафта и как Федерация 

может на это влиять? И это же относится и к другим пунктам, которые декларируются 

так, что Федерация может на них влиять. В этом отношении мне кажется, что в 

каждой программе должно быть кто и как это будет выполнять.  
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Гусев И.В. 

Я услышал здесь выступление кандидата в Президенты и, так скажем, работника 

Президиума по общению с административным ресурсом. Поэтому, мне кажется, что 

Президентом надо выбрать Куприенко, а в Президиуме должен работать Абрамчук, 

где он сможет решать вопросы, которые он очень хорошо умеет решать и у нас всё 

будет хорошо.  

 

Грушин С.С. 

Сперва хочу прокомментировать выступление Виктора Григорьевича по работе 

с судейскими кадрами и ведению сайта Федерации. Возможность ведения сайта была 

предоставлена, но в итоге страница по судьям оказалась заполненной ссылками на 

сторонний ресурс mybelovka.ru. Вместо того, что вести сайт Федерации, информация 

закачивалась на сторонний ресурс. При этом возможность вести сайт была дана, 

просто никакой работы не делалось.  

Здесь уже было сказано про два пути развития и можно сколько угодно 

обсуждать сколько человек у нас с вами будет в Президиуме, кто какие должности 

будет занимать, но работу делает Исполком. Актив нашей Федерации таков, что 

реально есть всего 20 человек, которые как-то шевелятся и что-то делают. 6 лет назад 

обсуждался и принимался новый устав. Не знаю где был Александр Альбертович, 

который пропустил все эти положения. Не моя была идея, но я очень порадовался, 

когда обратил внимание на положение устава, согласно которому 3 члена Федерации 

избирают делегата на Конференцию. Я сразу посчитал, что у нас в среднем будет 20 

делегатов, у нас никогда не будет проблем с кворумом, не будет проблем с “мёртвыми 

душами”, когда просто невозможно собрать людей и принять решения. Сейчас мы 

можем собирать Конференции с регулярностью раз в месяц. Делается это технически 

очень легко и просто. Это большой плюс – это сильно упростило работу Федерации.  

Здесь уже высказывалось мнение, что одна из команд, вышедшая на выборы не 

знакома с уставом. Я с этим мнением соглашусь. Отрадно, что Владимир Николаевич, 

после шести лет работы распечатал и ознакомился с уставом. Но удивляет не то, что 

он только сейчас этот устав прочитал, а то, что не слушал своих коллег ранее. 

Численный состав в 3 человека с самого начала являлся главным условием моего 

участия в работе Президиума. Оно основывалось на том, что по уставу Федерации, 

если треть членов Президиума выступает против принятия решения, то это решение 

не принимается. Соответственно в Президиуме из 3х человек у каждого члена 

Президиума было право вето. В мои планы не входило быть 4м или 5м, голос 

которого можно было бы просто проигнорировать.  

Совершенно не ясны претензии про Протокол о выдвижении делегатов. Этот 

документ был направлен всем членам Президиума и обсуждался на Президиуме. 

Против Владимир Николаевич не выступил. Этот документ обсуждался, он был в 

курсе, но своим правом вето он не воспользовался.  

Денис Васильевич предлагает расширить состав Президиума. Моё мнение – чем 

больше людей в Президиуме, тем больше гирь он на свои плечи навешивает. И всегда 

есть такая опасность, а я это наблюдал в работе тренсовета, когда мнение 

меньшинства не просто не учитывается, его даже не пытаются выслушать. 

В любом случае я поддерживаю кандидатуру Дениса Васильевича, потому что 

моё абсолютное убеждение в том, что Федерация – это общественная организация и 

управлять общественной организацией должны люди финансово независимые и не 

имеющие финансового интереса в реализации проектов Федерации. Эти люди должны 

быть вне проектной работы с личным интересом. Считаю, что вклад, который вносят 

Владимир Николаевич и Михаил Анатольевич, он очень важен. Эти люди делают 

очень большую работу и очень важное дело, но то, что они делают, не имеет прямого 

отношения к работе Президиума. Это проектная работа, это работа Исполкома. И надо 

давать им должности именно в Исполкоме. Если нужен красивый титул, придумаем 
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красивый титул, для того, чтобы можно было продолжать ходить в спорткомитет и 

участвовать в этой работе. 

Владимир Николаевич упоминал, что он много чего предлагал и говорил, но мне 

не ясно здесь одно. Откуда такая уверенность, что достаточно вбросить идею на 

совещании Президиума и Денис Васильевич с Сергеем Станиславовичем тут же 

дружно подпрыгнут её реализовывать. Главная проблема заключалась в том, что 

вбрасывалась идея, но ни одного конкретного шага по её реализации с его стороны 

никогда не делалось. А причина простая. Нет у Владимира Николаевича достаточно 

свободного времени заниматься работой Президиума. Всё свое время он тратит на 

работу методиста и на реализацию проектов, которых очень много. К сожалению, нет 

его работы в Президиуме, я её не вижу.  

 

 

  

6. Выборы Президента «СФСО Санкт-Петербурга» 

 

Слушали:  

Грушин С.С.  

Необходимо принять решение по форме голосования при проведении выборов 

Президента «СФСО Санкт-Петербурга» – тайное или открытое.  

 

Белов С.А.  

Предложил тайное голосование.   

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 22, «ПРОТИВ» - 1, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

6.1 Утвердить тайную форму голосования при проведении выборов Президента 

«СФСО Санкт-Петербурга». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: Абрамчук М.А. – 2 голоса, Куприенко Д.В. – 21 голос 

  

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

6.2 Избрать Куприенко Дениса Васильевича Президентом Региональной 

физкультурно-спортивной общественной организации «СФСО Санкт-Петербурга» 

на период по декабрь 2019 года. 

 

7. Выборы членов Президиума «СФСО Санкт-Петербурга» 

 

Слушали:  

Белозеров В.Н.  

Предложил в первую очередь утвердить численный состав Президиума.  

 

Волков К.В.  

Предложил численный состав 5 человек включая Президента.   

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 23, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 
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7.1 Утвердить численный состав Президиума «СФСО Санкт-Петербурга» в количестве 

5 человек включая Президента. 

 

Выборы Вице-президента. 

 

Слушали:  

Грушин С.С.  

Куприенко Д.В. предложил Шелехина Анатолия Юрьевича на должность Вице-

президента «СФСО Санкт-Петербурга». 

 

Белозеров В.Н.  

Я вынужден заняться самовыдвижением. Готов продолжить работать в составе 

Президиума «СФСО Санкт-Петербурга» в качестве Вице-Президента. 

 

Абрамчук М.А.  

Прошу включить меня в Президиум. Выдвигаюсь на должность Вице-

президента «СФСО Санкт-Петербурга». 

 

Грушин С.С.  

На должность Вице-президента есть три претендента. Необходимо определиться 

по форме голосования – тайное или открытое. Хочу сразу заметить, что тайное 

голосование потребует времени на печать бюллетеней и есть шанс не успеть до 

закрытия предоставленного нам помещения. Предлагаю утвердить открытую форму 

голосования при проведении выборов членов Президиума «СФСО Санкт-

Петербурга». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 20, «ПРОТИВ» - 3, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

7.2 Утвердить открытую форму голосования при выборах членов Президиума «СФСО 

Санкт-Петербурга». 

 

Грушин С.С.  

Голосуем за кандидатов в порядке поступления. 

 

ГОЛОСОВАЛИ:   

Шелехин А.Ю. – 19 голосов, Белозеров В.Н. – 1 голос, Абрамчук М.А. – 3 голоса 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

7.3 Избрать Шелехина Анатолия Юрьевича Вице-президентом «СФСО Санкт-

Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

 

Выборы Ответственного секретаря. 

 

Слушали:  

Грушин С.С.  

Куприенко Д.В. предложил Ломову Ирину Александровну на должность 

Ответственного секретаря «СФСО Санкт-Петербурга». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 

 

7.4 Избрать Ломову Ирину Александровну Ответственным секретарем «СФСО Санкт-

Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

 

Выборы членов Президиума. 

 

Слушали:  

Грушин С.С.  

Куприенко Д.В. предложил избрать Апатенкова Сергея Вячеславовича и 

Филатова Владимира Константиновича членами Президиума «СФСО Санкт-

Петербурга». 

 

Егоров А.В.  

Предложил избрать Горланову Светлану Евгеньевну членом Президиума 

«СФСО Санкт-Петербурга». 

 

Грушин С.С.  

Есть три кандидата на две вакантные позиции. Голосуем по мере поступления.  

 

ГОЛОСОВАЛИ:   

Апатенков С.В. – 20 голосов, Филатов В.К. – 21 голос, Горланова С.Е. – 1 голос. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

7.5 Избрать Апатенкова Сергея Вячеславовича членом Президиума «СФСО Санкт-

Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

 

7.6 Избрать Филатова Владимира Константиновича членом Президиума «СФСО 

Санкт-Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

 

 

8. Выборы Контрольно-ревизионной комиссии «СФСО Санкт-Петербурга» 

 

Слушали:  

Смирнов С.Н. Предложил сохранить текущий состав Контрольно-ревизионной 

комиссии: Фомушкин Р.С. (председатель комиссии), Смирнов С.Н., Кондрашкина 

Л.Л. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

8.1 Избрать Фомушкина Романа Сергеевича членом Контрольно-ревизионной 

комиссии Региональной физкультурно-спортивной общественной организации 

«СФСО Санкт-Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

8.2 Избрать Смирнова Сергея Николаевича членом Контрольно-ревизионной комиссии 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации «СФСО 

Санкт-Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 

8.3 Избрать Кондрашкину Лидию Львовну членом Контрольно-ревизионной комиссии 

Региональной физкультурно-спортивной общественной организации «СФСО 

Санкт-Петербурга» на период по декабрь 2019 года. 
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8.4 Утвердить Фомушкина Романа Сергеевича председателем Контрольно-

ревизионной комиссии Региональной физкультурно-спортивной общественной 

организации «СФСО Санкт-Петербурга» на период по декабрь 2019 года.  

 

 

 

 

 

ПОДПИСИ: 

 

Председатель  Конференции ____________________ Куприенко Д.В. 

 

 

Секретарь  Конференции       ____________________ Грушин С.С. 


